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在宅勤務のスタッフもZoom
で参加し、みんなで白岡さん
のお見送り会をしました。

長田会計事務所で
はfacebookで情報
発信しています。
HPやQRコードか
らでもご覧いただ
けます。
チェックしてみて
ください♪

長田会計事務所 facebook より

オンライン未来そうぞう塾
を準備中です。
お楽しみに♪

未来そうぞう塾より

新インターン生の紹介です！新インターン生の紹介です！

大学で文転しましたが、具体的にどのような職種で働きたいか考えていませんでした。
調べるうちに財務や経理職種が面白そうだと思い、会計だけでなく税金の勉強もできる
と考えインターンに応募しました。

仕訳入力の際、伝票だけでは複数の仕訳が考えられ、そういうときに過去の仕訳入力に合
わせることや、会社によって科目が違うのでスタッフに確認するコミュニケーションが、
試験と異なり実務では必要だと感じました。

士業の一般的なイメージとして顧客からの相談を受けるということが強かったですが、
実際に記帳や申告書作成に携わってみると、膨大な量の資料を扱い、数字や入力のミス
が許されないので、そういった事務作業の品質を保つことが大変なことだと思いました。

農業経済学という農業を経済学的に研究する分野で勉強しています。生物や化学が好き
で理系を選択したのですが、将来働くうえで文系職種の方に興味がわき、文系的な勉強
ができる今の学科を選択しました。

興味ややる気があることに没頭する性格だと思います。
一人で自己研鑽というよりは、競争相手がいる方がモ
チベーションが上がります。その一方で飽きやすい面
もあるので、自分の適性を重視したいです。

新インターン生のI・Tくん(京都大学農学部3年)を紹介します。
Iくんは昨年の12月からインターン生として活躍してくれています。

働いてみて印象に残っていることはなんですか？

働いてみる前と後の会計事務所の印象を教えてください。

なぜ長田会計事務所で働こうと思いましたか？

大学ではどんなことを学んでいますか？

どんな性格ですか？

これからよろしくお願いします！
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あれから 1 0年

【今月のTOPICS】
◇今月の所長コラム『あれから10年』
『今月の言葉』『お仕事備忘録』『編集部より』

◇2P～3P『インターンシップ生が卒業しました』
◇『新インターン生の紹介です！』
『facebookより』『未来そうぞう塾より』

今月の言葉
「いらない物を買ったら、そのうち必要なものを

売るような状況になる」

『弱さに一瞬で打ち勝つ無敵の言葉 超訳ベンジャミン・フランクリン文庫版』
青木仁志著 アチーブメント出版

ベンジャミン・フランクリン（1706～1790）政治家・実業家・文筆塚

現在の１冊

使っても富として返ってこないお金のことを「死に金」といます。人の喜びになる、使うことで信頼
や感謝として自分に返ってくるお金のことを「生き金」と言います。
個人、企業、国レベルでそれぞれ「生き金」の交換が行われれば、信頼や幸福度が上がり、平和な

世界につながるのではないのではないでしょうか。

編集部より
編集部の木下です。まだまだ先

だと思っていましたが、あっとい
う間に月日が過ぎて別れと出会い
の季節が来ました。今月号は卒業
生＆新インターン生へのアンケー
トです。楽しんでいただければ
幸いです。

夏に向けての準備が始まる時期です。時期が来て慌てないように、計画を立てて
早めに準備をしましょう。

2011年3月11日、東北地方太平洋沖地震が発生しました。当時私は天王寺の事務所で確定申告作業を
していました。15階建てのマンションの3階に事務所がありましたがとても揺れ、その日の夜のニュース
で見たこともない映像が流れていたのを覚えています。
あれから10年が経ちました。復興のため、海岸対策や河川対策、交通網や宅地の整備などに力が注が

れてきました。震災からの復旧について調査したところ、「復興を実感している人」は増えましたが、
未だ避難されている方は全国に4万人もおられます。
この10年の間に熊本や大阪北部でも地震が発生しました。そして近い将来大きな震災が発生する可能

性があります。予想されている巨大地震に対して、私たちはどう備えればいいのでしょうか。震災を振
り返り、被災地に想いを馳せながら、個人や会社で防災の準備を行う必要があるのではないでしょうか。
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勉強会への参加です。会計や税務に関するものからコーヒーの淹れ方まで、初めて触れる
ものがたくさんありました。毎回参加するのが楽しみで、わくわくしながら出勤していた
のを覚えています。

この事務所で感じた「仕事を楽しむ」「なんでもやってみる」を自分も実行していきたい
です。仕事を工夫しながら、興味のあることには積極的に取り組み、楽しいと思える時間
をたくさん作っていこうと思います。

先輩のインターン生から引き継いだ顧問先の月次入力です。1年以上継続して担当させて
もらう中で自分なりのやり方や、不明点に対して仮説を立てながら取り組む姿勢が身に
ついたと思います。この自信は就職活動においても自分を支えてくれました。

学業や就職活動を優先させてもらえ、安心して働ける空間だなと思います。急な面接や説
明会が入ってしまった時もそちらを優先させていただき、自分のペースも大事にしながら
働かせてもらえました。

簿記や会計学が好きだったこと、就職活動に向けて何か新しいことを始めたいと思った
ことがきっかけで応募しました。

白岡美奈さんが卒業しました。白岡さんは2019年4月～2021年3月まで約2年間
活躍してくれました。

どんな将来を描いていますか？

やってよかったことを教えてください。

どんな思い出がありますか？

長田会計事務所はどんな印象ですか？

入所のきっかけはなんでしたか？

落ち着いたやわらかい雰囲気で、後輩インターン生への指導も
安心して任せられる白岡さんでした。お疲れ様でした！
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お客様などの声を直接聞くことができた機会が印象に残っています。会計以外の業種につ
いて知るこができた上に、会計はどのような業種にも欠かせないものであるということを
改めて感じることができました。

私はあと1年間学校に通わなければならないので、この2年間のインターンで学んだ様々
なことを最大限に生かしながら、就職活動と情報と経営の勉学に励もうと考えています。

一つ一つの仕事の意味を考えることと、それを実行することです。仕事はただこなすだ
けのものではないということをこの2年間で教わりました。日々の業務の中でそれを意識
することで、様々な仕事の精度を上げることができました。

やはり「明るい」という印象を第一に受けました。事務所にいる皆さん一人一人の力強く
前向きな気持ちが、事務所全体の「明るい」雰囲気に繋がっているのだと思います。

国民健康保険の学生納付特例制度のお知らせを受け取ったことをきっかけに税金につい
て興味を抱き、インターンに応募しました。

どんな将来を描いていますか？

やってよかったことを教えてください。

どんな思い出がありますか？

長田会計事務所はどんな印象ですか？

入所のきっかけはなんでしたか？

興味のあることにまっすぐ突き進み、後輩には兄弟のように接する
人懐っこい木坂くんでした。お疲れ様でした！

木坂公宣くんが卒業しました。木坂くんは2019年3月～2021年3月までの2年
1ヶ月の間活躍してくれました。
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